



2024年度 郡山市立赤木小学校だより

# あかりん通信



第21号 令和7年2月28日

文責 校長：小椋 敬次

## いよいよ3月 一日一日を大切に！



いよいよ今年度のまとめとなる3月を迎えます。子供たちの成長には、一人一人の頑張りが、そして、それを支えてくださったたくさんの方の励ましがあったことと思います。是非、ご家庭でも、卒業や進級を前に1年間を振り返り、お子様の成長と一緒に喜んでください。また、子供たちには、一日一日を大切に、クラスの友達や先生と、多くの思い出をつくってほしいと思います。



「命の授業」より 2年生

### 【 授業参観 】

2月21日（金）は、今年度最後の授業参観日でした。これまで自分の目標に向かって努力してきた子供たちの成長した姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。また、懇談会も実施いたしました。1年間の歩みや春休みの生活等確認していただきました。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。



1年1組



1年2組



2年1組



2年2組



3年1組



4年1組

### 今年度もあと少し、がんばろう



4年2組



5年1組



5年2組



6年生1



6年生2



すみれ



たんぽぽ1組



たんぽぽ2組

### 【6年生のみなさん今までありがとうございました】

昨日、6年生ありがとうの会を行いました。5年生が中心となり、各学年で役割を分担し、今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと準備を進めてきました。

〈各学年の分担〉

- 1年生 メッセージ(あかまる班の6年生に)
- 2年生 メッセージ  
お花紙で看板用の花を作り飾る
- 3年生 メッセージ 招待状作り
- 4年生 メッセージ 壁面の飾り作り  
アーチの準備
- 5年生 メッセージ 招待状の仕上げ  
看板づくり、体育館会場装飾



花のアーチでのお出迎え



6年生を送る言葉



6年生に歌のプレゼント「ありがとう6年生」



最後のあかまる班活動



6年生へプレゼント

様々な場面で、学校をそして、下級生を支えてきた6年生。そんな6年生へ全校生が心をつなげて感謝の気持ちを伝えることができました。

### 【 別れの言葉 】

映画監督の故・大林宣彦さんが、映画の中でいつも使う別れの言葉は、「ありがとう」「ごめんなさい」「さようなら」だったそうです。

「ありがとう」とは、二人を出会わせてくれた運命と、ぼくに出会ってくれたあなたへの感謝。「ごめんなさい」は、そのあなたにもらったものの大きさに対して、ぼくがあげることのできなかつた多くの事についての申し訳なさ。そして最後には、礼儀正しく「さようなら」。

人は「ありがとう」の数だけ賢くなり、「ごめんなさい」の数だけ優しくなり、「さようなら」の数だけ愛を知るのだそうです。

たくさんの「さようなら」がある3月です。子供たちには、その数だけの愛を知ってほしいと思います。

### 【お知らせ】 3月の行事予定

- 3日(月) 学校運営協議会
  - 4日(火) 外部講師出前授業(6年生)
  - 5日(水) 児童会(3年生見学)  
卒業式全体練習
  - 6日(木) ~ 11日(火) B5時程 学年末短縮
  - 11日(火) スマホ安全教室(5年生)  
卒業式全体練習
  - 12日(水) 卒業式予行(1~4年生は4校時で下校)
  - 13日(木) 同窓会入会式
  - 14日(金) 卒業式全体練習
  - 17日(月) Pepper活用授業(3・5年)
  - 18日(火) 美化活動
  - 19日(水) B4 修了式 給食なし
  - 20日(木) 春分の日**
  - 21日(金) 卒業証書授与式  
年度末年度始休業日(~4/6)
  - 26日(水) 教室移動(5年生)
  - 28日(金) 離任式(9:30頃下校予定)
- ※ 変更になる場合がありますのでご了承ください。  
※ 学校だよりにつきましては、ホームページでも閲覧が可能になっております。

